

## “EL TIEMPO”

Es lo más socorrido en un encuentro donde no hay nada de qué hablar.

No me refiero al tiempo que tarda un ascensor en llegar tras la llamada, ni de un tren, un autobús, un taxi...¡no!

Me refiero “al tiempo que hace” :

Que si llueve, que si no llueve. que si hace frío, que si hace calor...

Y lo que sí es verdad que si llueve nunca llueve a gusto de todos...

Se dice que cuando Dios creó al hombre le dijo : todo este mundo es para ti, pero me reservo Yo el tiempo que haga por cuanto, nacidos tus descendientes, nunca se van a entender en cuestión de la lluvia, el sol, el calor, el frío si de ellos dependiera.

Y así que es. Por lo tanto, en esto dependemos de Dios y solo de Dios y de nosotros, aceptar lo que nos venga.

Es más, en mucho hasta estropeamos los planes de Dios sobre el tiempo y lo reconocemos como “el cambio climático”. Y al día de hoy hasta se ha olvidado llover porque diluvia combinándolo con sequías, las temperaturas son extremas superando en más y en menos los records de años anteriores.

He oído decir que la media de lluvia en Salamanca viene a ser entre 500 y 600 litros por año. Hace un tiempo hicimos nosotros el cómputo real de diez años seguidos ( en la hoja Ntra Sra de la O ) y nos dio exactamente 555 litros por año : lo clavamos porque es la media entre 500 y 600.

Más no se trata de lo que caiga sino de cómo y cuándo caiga y eso ya no depende de nosotros sino de lo que Dios nos mande de su Providencia aunque sea lo que sea nunca estaremos todos conformes.

Y...no lo hace todo San Isidro Labrador y menos cuando no ponemos de nuestra parte y somos tan irresponsables que nuestras acciones van muchas veces contra la naturaleza misma que nos da de comer... Y que no nos falte el “a mal tiempo, buena cara”. ( eso es lo mínimo que se nos pide).

## DECÍAMOS AYER...(8)

ENERO-FEBRERO-25

### MARÍA DE LA O

Ya lo sabemos que es nuestra patrona. Pero es que, además, es el nombre de la campana mayor de la catedral nueva de Salamanca que con este nombre fue bautizada. Se cuenta que pertenecía al campanario del pueblo de Villares de la Reina y que fue cambiada por un órgano . Y esta campana llamada NTRA SRA DE LA O es la que desde el año 1.978 ,cuando se cambió el antiguo reloj de su torre por otro eléctrico, toca las horas al pueblo salmantino que le ha dedicado esta copla popular :

**María de la O me llamo,  
Cien quintales peso  
Y si no lo quieres creer  
Puedes cogermé a peso.**

(Aclaración: por estos pagos, un quintal equivale a 4 arrobas y la arroba aprox. es de 11'500 Kgs. por lo que la campana NTRA SRA DE LA O pesa  $11'50 \times 4 \times 100 = 4.600$  Kgs.



UNA COSA PEQUEÑA HECHA CON AMOR  
SE CONVIERTE EN ALGO ENORME.

EL SUFRIMIENTO ES EL MAESTRO DE LA VIDA  
Y NOSOTROS SOMOS SUS DISCÍPULOS.

## Padre nuestro...

-“Que estás en la tierra, Padre nuestro,  
que te siento en la púa del pino  
en el torso azul del obrero,  
en la niña que borda curvada  
la espalda, mezclando el hilo al dedo.  
Padre nuestro que estás en la tierra  
donde tienes tu gloria y tu infierno  
y tu limbo, que estás en los cafés  
donde los pudientes beben su refresco.  
Padre nuestro que estás en la escuela,  
y en el verdulero  
y en el que pasa hambre  
y en el poeta, ¡nunca en el usurero!  
Padre nuestro que estás en la tierra,  
en un banco del Prado leyendo  
eres ese viejo que da migas de pan  
a los pájaros del paseo.

Padre nuestro que estás en la tierra,  
en el cigarro, en el beso,  
en la espiga, en el pecho  
de todos los que son buenos.

Padre nuestro que habitas en cualquier sitio,  
Dios que penetras en cualquier hueco.  
Tú que quitas la angustia, que estás en la tierra,  
Padre nuestro que sí que te vemos  
los que luego te hemos de ver  
donde sea, o ahí en el cielo”.

*Aurora*

### LOS CÓDIGOS POSTALES...

De las provincias españolas están dados por riguroso orden alfabético: así Barcelona es el 08, Madrid el 28 y Salamanca el 37.

A El Cubo le pertenece el 37281.

Te lo digo porque hace muy poco tiempo a los utreranos (Sevilla) les tocó la lotería jugando siempre su número de código postal y muy recientemente (junio 2.021) a uno de La Fuente de San Esteban le tocó la lotería jugando siempre el mismo número, el de su código postal. A eso se llama premio a la constancia y a perseverancia...

Ya sabes: apúntate al número 37281 que, además, es bonito y fácil que toque.

**ESAS NAVAJAS QUE TIENEN CASI DE TODO INCORPORADO:** hoja que corta, sacacorcho, abrelatas, limas, tijeras...es multiusos, fue un invento de los rusos y principalmente de los suizos



### ALGUNAS CURIOSIDADES CULINARIAS

Algunos trucos que casi todo el mundo desconoce son, por ejemplo, que los huevos se han de conservar con la parte más estrecha hacia abajo para que duren más... O que el llorar cuando se manipula la cebolla es debido a que ésta está caliente (o temperatura ambiente) y suelta unas partículas

por las que el ojo humano lagrimea y, por tanto, para no llorar, se deberá guardar en la nevera y que esté fría antes de su uso.

Una forma de pelar los ajos fácilmente es dándoles un golpe para que la piel se suelte antes.

Un consejo: para que el aguacate madure y se pueda utilizar antes es colocándolo en una bolsa junto con un plátano y una manzana.

Muchos conocen el efecto del café pero lo cierto es que la manzana también posee ese efecto de despertar y, aparte de que disminuye los niveles de colesterol, limpia los dientes.

(y así, de esta forma tan sencilla, comiendo una manzana cada noche, te ahorras cepillo y pasta...de dientes)